

小语种日语：一级阅读6 PDF转换可能丢失图片或格式，建议
阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/146/2021_2022__E5_B0_8F_E8_AF_AD_E7_A7_8D_E6_c105_146551.htm 人が境にしてうまく生きていくためには、子どもにしる、学生にしる、あるいはまた社会人にしても、さらに一家の主でも一国の理大臣でも、自分の置かれた状を意し、その中での自身の立をよく知り、考え、それによって今どのように行したらよいかを正しく判断することがもとめられます？この合にされる精神能が、知能です？したがって知能には、直感とかひらめきのような瞬的に心に浮かぶ判断力から、瞬的にはわからないが熟の末にようやく一つの判断にたどりつく心のきまで含まれることになります。〔 〕、心のきのみちすじや精神活の手きを踏まない本能的行や物本来の反射的行などは？知能とはいえませんか？たとえとして、野生のサルが食べ物を探して食べる行をてみましょう。まず、サルが空腹をえることは、物本来の生理的感ですから知能ではありません。しかし、その空腹感によって食べ物を求めようとするとき、どこに食べ物がありそうかと考え、そちらの方向へ移を始めようとするのはサルなりに判断がきますから知能でしょう？ところで移のさい、どの道を都通ったら安全で果的かのは知能によりますが、走ったりいたりの筋肉自身は、械的になされますから知能活とはいえませんか。〔A〕ともかくそのようにして、ある物体を目し、それが食べ物か否かの判断はサルの知能によります。つまり、サルはその物体を直感的にか仔にかいずれにせよ察して

、それがやはり食べ物だときます？そこで食べ始めるわけですが、元来物を食べる行は、防になることですから、サルは安全に食べられる所をさがさなければなりません。安全と思われる所で食べはじめても、不意の外にわれないようえず周にを配っていなければなりません？このような用心は〔 〕。[B] 一方、サルが食べ物をムシャムシャ食べるさい、食べ物をかむことは機械的に行われ、同じ唾液が口中に出てくることも反射によるものですから、知能とはいえませんが。じゅうぶんから胃のほうへみむことも消化管の反射ですので知能ではありません？[C] さて、このようにサルで察される知能的行と反射的？本能的行のみ合いは、レベルに大きな差はあるものの、人の合にも原として当てはまると思われます。つまり、人では、サルと比べて知能を必要とする事柄が倒的に多いのですが、日常生活が知能と反射？本能によってまれていることは、サルも人も共通ではないでしょうか。[D] 物でもサルよりずっと化の程度が低くなっていくと、その行は知能によるものがだんだんっていき、本能や反射に支配されるものが大部分となってきます。（中略）端的な例ですが、アメバの行は、完全に周の状にする反射によって怒るのであって、アメバが、多少であっても知能をかせて行することがあるとは考えられません？言いえれば、アメバは、知能などなくても生きていかれるし、子もえているわけです。1 第1段落（人が境に？？？含まれることになりました？）では何を明しているか。1) 境へのについて。2) 知能について。3) 直感について。4) 心のきについて。2〔 〕に入れ

る言を次の中からびなさい。1)これによって 2)この中で 3)これについて 4)これにして 3 「野生のサルが食べ物を探して食べる行」とあるが、サルが食べ物を探して食べるまでの行の明はどこまでか。そのわりの所を本文の〔A〕〔B〕〔C〕〔D〕からびなさい。1〔A〕2〔B〕3〔C〕4〔D〕 4 「それ」は何をさしているか。1)その本能 2)そのサル 3)その物体 4)その直感 5〔 〕にはどんな文を入れるのが当か。1)ちのうとみるべきでしょう。2)ちのうとはいえないでしょう。3)サルの行ではないでしょう。4)サルにしかられないでしょう。

6 ?レベルに大きな差はあるものの」とあるが、これに最も近い内容のものは次のどれか。1)サルのほうが知能が高いと判断される場合も多くあるが。2)他の物は、サルよりずっと化の程度が低いようにえるが。3)サルの生活に知能は必要ないので、比べるのはしいが。4)知能を必要とする事柄は、サルより人のほうがはるかに多いが。

7 本文の内容から考えて、次のうち〔知能〕と呼べるものはどれか。1)食べ物を食べたいと思う。2)食べ物かどうかく。3)食べ物に近づくとき足を使う。4)食べ物を口の中でむ。

8 者は、人とサルはどんな点で同じだと言っているか。1)知能的行と反射的?本能的行によって生活しているという点で。2)食べ物を探して食べるまでの行がよく似ているという点で。3)どちらも、他の物と比べて知能が非常に高いという点で。4)どちらも、械的?反射的行がほとんどないという点で。

次の文章をんで、後のいに答えなさい?答えは、1?2?3?4から最も切なも

のを一つびなさい。これは、後もない、友人からいたである。彼は、だいたいが慎重なをする男だったが、ある日のころ、横丁から突然、そば屋の青年が自でび出してきて、彼の自と突してしまった。さいわい青年にけがはなかったが、自はメチャメチャ？さっそくおおぜいの人垣ができ、警察官もやってきた。友人が、「私には任はない。その青年の不注意だ」と主すると、そのをいた警察官は、とにかく五千えは立ち去ってもよい、といったと言う。友人が、「ちょっと待ってください？私には落ち度がないのに、なぜ金を？？？」とい返すと、彼は「いや金じゃない。青年がかわいそうじゃありませんか」と答えた。その青年はおそらく店にいられなくなるだろう、だからせめてメチャメチャになった自の代金の一部だけでも、と警察官は考えたのだろう。くすると、これは大きなトラブルになりかねない？友人が根が日本びいきで、日本も日本人的心情も理解していたから、それ以上の争にはならなかったが、全くうことがわかる。この警察官の考え方の中には、正とか法とか言う理念よりも、めて日本的な情けや情といったものが深く入りこんでいたのである。これは、に人味のある度、考え方で、友人のをいた私は大いに感した。理屈や理性だけで判断を下すのではなく、その前後の事情や々の状を参考にして、より人情味に溢れる定を下すというのは、まさに人道的だと思う。西洋的な念にらされたものが、このような日本的心情を理解するのは、かなりしいことであるが、こういった不合理な部分がゆるされるからこそ、日本は世界でも珍しく住みよい、人のふれ合いのある

国でいられるのではないだろうか。これらは、日本人が、みずからの所として、もっと自し、りを持ってよいことである。しかし同に、こういった情は、なんとも定しにくいものであり、客的な法の理念の中に入れることは、なかなかかしい。そして、もしそれをすなら、しまいには人をまもることさえできなくなってしまう。

1 「友人からいた」の内容に含まれるのは次のどれか。 1) 事故でおおぜいの人死んだ。 2) 事故でけがをした人はいない。 3) 事故で友人はおおけがをした。 4) 事故で自が使えなくなった。

2 「とにかく五千えばたち去ってもよい」とあるが、警察官がそういった理由として考えられるのは次のどれか。 1) おおぜいの人がかいていたから。 2) 自は当五千くらいだったから。 3) 者の友人には任がないから。 4) 青年の立に同情したから。

3 「い返す」とあるが、友人はなぜい返したのか。 1) 自分に罪はないと思ったから。 2) まわりの人々に罪があると思ったから。 3) 青年に罪はないと思ったから。 4) 警察官に罪があると思ったから。

4 「くすると」とあるが、たとえばどういうことか 1) 青年がその事故で病になったりすると。 2) 警察官がその青年におかねをあげたりすると。 3) 私がそれを他の人にしたりすると。 4) 友人がそれを法的にしたりすると。

5 「大いに感した」のはなぜか。 1) 青年にはけががなかったから。 2) 法と正の理念がされたから。 3) 警察官のやり方が人道的だったから。 4) 友人がそれ以上争しなかったから。

6 「日本の心情」について者が言いたいことは次のどれか。 1) 人道的な面もあるが、自事故があるとを

する人もいる。 2) 人道的な面もあるが、法の理念とは立
するところがある。 3) 人道的な面もあるので、日本の警
察官はもっとりを持つべきだ。 4) 人道的な面もあるので
、西洋の法律にも「取り入れるべきだ。 7 ? 不合理な部
分」とは、この合どんなことをいうのか。 1) 理屈だけで
判断しないこと。 2) 金が安すぎる事。 3) 西洋的なほ
うの考え方にれていること。 4) 日本が住みやすいこと。
8 文中の「友人」について、この文章からわかることは次
のどれか。 1) 日本がほとんどわからない。 2) 法の理念
を勉しに日本へ来た。 3) 日本人の考え方がかなりわかる
。 4) 事故の後日本がきれいになった。 100Test 下载频道开
通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com